

INTERPRETACION ESPAÑOLA DE LA PAZ

Hemos dicho, al parecer con suficiente y meridiana claridad, que España ha acogido con júbilo el día de la Paz, porque este silencio de las armas, era la proclamación ruidosa del triunfo de la serena política del Caudillo, que con firmeza y dignidad ejemplar, se negó siempre a que su pueblo se mezclase en la guerra. Por esta terminación final de las hostilidades, porque ha cesado la matanza más sangrienta de la historia, España siente una íntima y gozosa satisfacción, que ha pregonado a los vientos izando ostensiblemente sus banderas. Pero esta alegría nacional, limpia y noble de un pueblo que sabe bien lo que es la guerra, es posible que algunos la hayan confundido con el clamor de triunfo que sigue al carro de la victoria y otros la hayan mal interpretado. España, país eminentemente cristiano, senta que ver con satisfacción profunda, el final de una lucha fratricida. España que tanto ha hecho física y espiritualmente por mantener la unidad de Europa, tenía que ver con profunda pena, cómo a impulsos de la lucha y de las pasiones, esta unidad moral se quebrantaba y se perdía. De ahí su deseo sincero de que la Paz, fuese un hecho; un acontecimiento justo y humano, como tantas veces bajo nuestro cielo católico y español, se ha podido. Por esa razón, hemos levantado a Dios nuestro corazón y hemos izado con júbilo nuestras banderas, porque la Paz existe en Europa, como existe nuestra incommovible gratitud para Franco, que la ganó para España con pulso firme y clarividencia serena.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº. XII-Núm 3.282

Centa, Domingo 13 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

El embajador de los EE. UU. y otras personalidades diplomáticas visitan los embalses del Lozoya

Fueron invitados por el ministro de Obras Públicas y el alcalde de Madrid

Madrid, 12. — Invitados por el ministro de Obras Públicas, señor Peña y por el alcalde de Madrid, señor Alcocer, han visitado los embalses del Lozoya y las obras e instalaciones de saneamiento de aguas potables de Madrid, el embajador de los Estados Unidos, Norman Armour; el del Perú, Ríbera Schreiber; el ministro de Venezuela, Dr. Benítez el de Bolivia, señor Portillo y el encargado de Negocios de Chile, señor Ibarra. Además de las personalidades citadas estuvieron también los ingenieros y alto personal del Canal de Isabel II. Recorrieron en primer lugar

los embalses de Villar y Fuentes Viejas.

Al mediodía almorzaron en Terrelaguna y por la tarde continuaron la visita a las instalaciones

de depuración y saneamiento de aguas, en las cercanías de Madrid, y finalmente de galería de servicios de la Plaza de España. — CIFRA.

Leopoldo de Bélgica, regresará a BRUSELAS PROXIMAMENTE

EL REGENTE CARLOS CONVERSO EN SALZBURGO CON EL MONARCA

Londres, 12. — En los círculos oficiales belgas, dice Reuter,

se cree que el rey Leopoldo de Bélgica estará de regreso en Bruselas dentro de este fin de semana después de haberse logrado un acuerdo en Salzburgo acerca de la forma en que se efectuará la llegada del soberano. Se cree que el príncipe regente Carlos se trasladó a Salzburgo para tomar parte en la última fase de las conversaciones entre el monarca y la delegación gubernamental. — EFE.

EL MARISCAL Montgomery es acogido entusiastamente en Copenhague



Londres, 12. — El mariscal Montgomery ha llegado a Copenhague. Lo recibió un Comité presidido por el ministro danés y el ministro de Asuntos Exteriores. La población danesa ha dispensado una acogida entusiasta a Montgomery. — EFE.

MONTGOMERY ES RECIBIDO POR EL REY DE DINAMARCA

Copenhague, 12. — El mariscal Montgomery ha sido recibido en el palacio de Amalienborg por el rey Cristian, reunión dese después con los miembros del gobierno danés y jefes del movimiento de resistencia. — EFE.

MONTGOMERY SALE RUMBO SUR EN AVION

Copenhague, 12. — Montgomery ha salido en avión rumbo al sur después de haber sido recibido por el rey de Dinamarca. — EFE.

En estos momentos en que el balance de daños de la más terrible guerra jamás sufrida por la humanidad comienza a mostrar el espanto de sus cifras astronómicas, un nombre ha de brotar con gratitud en los labios de todos los españoles bien nacidos: el de Franco, artífice de nuestra neutralidad, que con ella supo librarnos de los horrores de la lucha fratricida que ha terminado.

La detención de los dirigentes POLACOS eficaz instrumento de discusión entre los aliados

Londres, 12. — "Spectator" refiriéndose a la detención de los dirigentes políticos polacos dice que nada podrían haber imaginado los alemanes más eficaz para dividir a las potencias occidentales de Rusia, que este manifiesto desprecio de la inviolabilidad de los enviados.

"The Tablet" dice que no solo en Polonia sino en San Francisco, Austria, Yugoslavia y Rumanía los rusos están obrando de manera que a ellos mismos les causa perjuicio. Agrega que la opinión obrera está vol-

viéndose rápidamente contra la política soviética. — EFE.

STALIN NO HA CONTESTADO AUN A LA PETICION ANGLO-AMERICANA

Washington, 12. — Stalin no ha contestado todavía a la petición angloamericana sobre los detalles de la reciente detención de los 16 dirigentes demócratas polacos. — EFE.

El Consejo ruso ratifica el acuerdo ruso-polaco de amistad y ayuda militar

Londres, 12. — El Consejo ruso ha ratificado el acuerdo ruso polaco de amistad y ayuda mutua y cooperación en la postguerra, anuncia la Radio de Moscú. — EFE.

UN MILLON de soldados americanos quedarán en Europa como ejército de ocupación

Londres, 12. — Un millón de soldados de los EE. UU. permanecerán en Europa como ejército de ocupación. También se cree que el sur de Alemania y parte de Austria serán asignadas a las fuerzas norteamericanas. El resto de tres millones de soldados serán repatriados próximamente.

Los puertos europeos donde se procederá al embarque se mantienen en secreto. — EFE.

Declaraciones de importantes prisioneros de guerra, reafirman que Hitler murió en la Cancillería, EN SU PUESTO DE MANDO

Londres, 12. — Hitler debió morir en la Cancillería de Berlín en la noche del 25 de abril, según manifestaciones de los prisioneros que ocupaban cargos importantes en las SS, alemana, dice el corresponsal de "Daily Telegraph" cerca del Cuartel de Montgomery.

Hasta ese día, Hitler había dirigido la organización de la defensa de Berlín y su aspecto no indicaba que sufriese ninguna clase de enfermedad.

Por el contrario, proclamó que todos debían ser valientes y que estaba completamente justificado que se disparase contra los cobardes y traidores.

En la tarde del 25 de abril, la artillería rusa concentró una serie de intensos bombardeos contra la ciudad, uno por uno de los edificios de la ciudad y el bombardeo continuó hasta entrada la noche.

A la mañana siguiente un mensaje telefónico del general Krebs que fué muerto después durante la lucha en Berlín, dijo que el Führer había muerto durante la noche. — EFE.

GOERING, HESS y Himmler INCLUIDOS EN LA LISTA DE CRIMINALES DE GUERRA

Posiblemente, Doenitz correrá igual suerte

Himmler, prisionero de los británicos



(Información en página 5)

APOLO

Hoy a las 3, y a las 5, sin numerar; a las 7 y 9, numeradas y a las 11, sin numerar.

FILMOFONO FILMS presenta al formidable película:

Las 4 plumas

por JOHN CLEMENTS, JUNE DUPLEZ
Producción de ALEXANDER KORDA.

Una de las obras producidas por el cinema mundial realizada por el procedimiento del técnico que ocupó durante tres meses a un gigantesco equipo de filmación en el Nilo legendario para la toma de los exteriores, en que intervinieron millares de comparsas y que ha dado la vuelta a la Tierra entre admiraciones y aplausos.

TOLERADA PARA MENORES.
El próximo estreno
La película de Rey Soria, titulada

CACHITO DE CIELO
Con Gloria Jean y Rogert Slack.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

13 de mayo.—Domingo Infractava de la Ascensión.—Santos Roberto Belarmino, S. J., confesor; Pedro Regalado, Juan Silencioso, Andrés, Huberto Fournet, confesores; Lucio, presbítero; Glicería, mártir; Servacio, obispo; Bta. Imelda.—Semidoble.—Ornamentos blancos.

LA DOMINICA DE HOY

El día de la Ascensión Jesús introdujo su humanidad sacramental en el cielo coronándose de una aureola esplendorosa de gloria incomparable. Al darle el Padre su abrazo de bienvenida le hizo sentar a su diestra y ordenó que ante ella se postrarán de hitos todas las criaturas del cielo, de la tierra y de los mismos infiernos, y confesaron y proclamaron unánimes que El es verdaderamente Hijo de Dios e hijo del hombre; y que aquella naturaleza humana seida de Adán por medio de María Inmaculada es la obra maestra por antonomasia de la omnipotencia divina. Jesús es el más bello entre todos

los hijos de los hombres, es el objeto de la admiración y adoración estática de todas las falanges angélicas.

Sobre ella descansa la mirada complacida de la adorable Trinidad, que la enriqueció de gracias infinitas. Con todo, voluntariamente se sumergió en un mar hondísimo de dolores y humillaciones inenarrables para satisfacer superabundantemente las iniquidades del mundo entero.

La Dominica de la Rosa. En los documentos anteriores al siglo XV es llamada la Dominica infractava de la Ascensión, Dominica de la Rosa, porque en Roma, mientras el Pontífice predicaba, el pueblo desde el ábside de la iglesia estacional, se hacía caer sobre los fieles desde la bóveda del Pateón una lluvia de rosas, símbolo de la próxima venida del Espíritu Santo. De esta suerte la Fiesta de la Ascensión tan esplendorosa y jubilosa por el triunfo del Redentor, embellecida magníficamente la espléndida jornada primavera, disimulando por un momento la tristeza de la tierra por su virudez del Esposo, a fin de recordar las palabras de la última Cena cuando El dijo: Si me amarais deberíais alegraros conmigo, porque voy al Padre.

Ofreciémosle también nosotros la rosa de nuestro corazón. Que el perfume y la belleza de las rosa naturales eleven nuestros corazones hasta Aquel que dijo: o soy la flor del campo y el lirio de los valles.

A imitación de los Apóstoles, debemos prepararnos con la oración y la caridad para recibir el día de Pentecostés, el Espíritu Consolador.

SANTORAL DE MAÑANA

14 de mayo, lunes.—Santos Benifacio, Poncio, Victor, Corona, Justa, Justina, Henedina, mártires; Bto. Miguel Garicof, fundador; Santa Cema Galgani, virgen.—Quinto día de la Infractava de la Ascensión.—Simple.—Ornamentos blancos.

SOLEMNE NOVENA

Mañana día 14, comenzará en la iglesia de San Francisco, la solemne novena que anualmente dedica a Santa Rita de Casia, la Asociación de su nombre, establecida canónicamente en dicha iglesia.

Estos cultos que tendrán lugar con exposición del Santísimo Sacramento, empezarán a las ocho y treinta y durante los días de la novena, se celebrará la Misa en el altar de la Santa, a las nueve.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

13 de mayo de 1914.—Marcha a la Península el general don Carlos Asensio, que ocupaba el cargo de Alto Comisario y que ha sido nombrado general jefe del E. M. del Ministerio del Ejército.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza, se encuentran detenidos los siguientes despachos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Huelva, para Isabelita Lorenzo Palma; de Alicante, para Manuel Lledo Pastor; de Tarifa, para Andrés Rodríguez Collado; de Zaragoza, para Julio

Escalante Alcalde; de Yurre, para Jesús Rostegui; de León, para José María Sanz, Tzelata de Anyera; de Las Palmas, para Antonio Barrios Pérez, y de Navalucillos, para Vicente Gómez, calle X. 8. Morogos.

FIRMA DE ESPONSALES

Ayer se verificó la firma de esponsales de la señorita Conchita Benítez Bautista y don Vicente García López.

Firmaron como testigos don Pedro Rossique, don Pablo Toledo y don Félix Pareja.

La boda ha sido fijada para el próximo mes de junio.

Felicitemos a los futuros esposos.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE coche niño buen estado. Razón General Yagüe, 7. BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, Falange 23.

VENDO máquina portab'e. General Sanjurjo, 16.

VENDO tres casitas en Jadú. Razón "La Higuera". Playa Benítez.

COMPRO máquina escribir oficina. Ofertas: José Antonio, 38, Ceuta.

VENDO máquina escribir portable. José Antonio, 38, Ceuta.

OCCASION vendo 24 casas Recinto Sur, rentan mensual 800 ptas., precio 80.000 pesetas. Casa nueva construcción llave en mano, 20.000 ptas. Casa de planta y piso 4 viviendas, 24.000 ptas. Para informes Alfonso Aguilar.

Alquileres

MATRIMONIO joven desea dos habitaciones sin amueblar con derecho cocina. Razón en esta Administración.

SE ALQUILA garage-a'macén en calle principal. Razón calle 1 n.º 37. Villa Jovita.

CEDO habitación amueblada. García, 12.

Pérdidas

PERDIDA de billetera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificará en esta Administración.

HABIENDOSE extraviado en la playa del Puente Negro, un solitario con inscripción "1934-Aurora-1942", se ruega a quien lo encuentre, entregue en esta Administración, donde se gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Varios

FAJAS Madama X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos. Ceuta, Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Términus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

Cervantes

Empresa: A. DELGADO. Gerente: M. Amador.

Hoy domingo por sesiones a las 5, 7 y 9 numeradas; a las 3 y a las 11, sin numerar.

METRO GOLDMAYN MAYER la prestigiosa marca cinematográfica les ofrece hoy en ESTRENO RIGUROSO la sensacional super producción titulada

La tragedia de la Bounty

Sublime interpretación de los célebres actores CLARK GABLE, CHARLES LAUGHTON - FRANCHOT TONE, secundados admirablemente por un plantel de artistas entre los que figuran Herbert Mundin, Eddie Quillan, Dudley Digges y Donald Crisp. Director: FRANK LLOYD.

La tragedia de la Bounty

es la mejor película producida en los estudios de Hollywood desde BEN-HUR a la fecha.

Completa el programa el célebre noticiario español

NO-DO 122-A

en cuyo sumario figura la llegada a Ceuta del nuevo Alto Comisario general Varela.

Nuestro próximo estreno será

COMICOS EN PARIS por Joan Bennet y Mary Boland y Jack Benny.

Otros próximos estrenos:

EL MAGO DE OZ

Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum. Creación de Judy Garland, Frank Morgan. En español.

CASADOS SIN CASA por Adolphe Menjou y Pola Negri

EL HOMBRE QUE SE PERDIO A SI MISMO

Magnífica superproducción por Kay Francis y Brian Aherne

LOS CUATRO MILPAS por Ramón Peredo, Adriana La-

Nuestro teléfono: 7-7-9

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Navarro Martínez
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12 1º de 5 a 7
Teléfono 7-9-0 CEUTA

L. Garcia Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.º CEUTA.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tlfn. 7-6-0

"SOLERA COSÍO"

Los entendidos la prefieren

Réplica a un semanario del Marruecos francés ¿A donde va España?

Por FRANCISCO GOMEZ DE TRAVECEDO

En el semanario "Paris", de Casablanca, bajo la firma no muy prestigiosa, por cierto, de Albert Meglen y con ese desenfado y esa falta de sinceridad y hasta de consideración periodística, con que se tratan siempre las cosas de España, en la otra raya de arenas y Medias lunas de Marruecos; se ha escrito no hace mucho un artículo sobre el porvenir de nuestro país en el que se dicen las cosas más pintorescas y, al mismo tiempo, más disparatadas. El hecho, en sí, no tiene para nosotros, absolutamente nada de nuevo. Cuarenta años de convivencia espiritual y geográfica, con los intereses y las apetencias más o menos colonizadoras de la Tercera República, nos han endurecido un poco la sensibilidad y hasta los oídos para apreciar en qué grado somos comprendidos e interpretados en la dulce tierra de Liáutey. Pero no tanto, que hayamos perdido por fuerza de la costumbre—el hábito que hace al monje, no deshace al hombre—el arresto y la gallardía para reaccionar.

El artículo de Albert Meglen, que estamos comentando, contiene un cúmulo de falsedades inauditas contra la vida de nuestra nación y esto, además de ir contra la verdad, deja mal, nuestros sentimientos de españoles. Por eso queremos deshacerlo punto por punto, en la dialéctica, en la prosa y en la intención; porque no hay peor cosa que ver la calumnia flotando en el aire y no salir resueltamente a su encuentro. Se acabaron los tiempos nobles y heroicos en que podía darse el error en silencio, porque aún callando, se imponía, por sí sola, la verdad. Hoy no son posibles esas actitudes resignadas. La verdad, además de tenerla, hay que pregonarla y defenderla, por todos los vientos y por todos los caminos. La verdad está herida por la propaganda de guerra y ha sido muchas veces, falsificada, envilecida, movilizada. No basta, por lo tanto, poseerla y callar. Hay que gritarla sobre la plaza pública, donde canta la radio, el periódico y las consignas de los grupos, de los intereses, de los partidos.

En nombre de esta verdad tan atrocemente tergiversada, nosotros no vacilamos en rechazar de pleno con léxico español y rotundas sonoridades de Castilla, esas burdas especies de la calumnia y del "bluf"; producto de la mentalidad y de la ligereza francesa, y decimos con toda corrección, pero con toda energía, que Albert Meglen, cronista interesado al servicio del absurdo, desde el semanario "Paris", de Casablanca, miente al describir la situación interna de España como un fondo de rebelión que la represión oprime. Desfigura los propósitos del Gobierno, la situación alimenticia de nuestro pueblo—una de las más altas de Europa—, la vida en nuestras ciudades, la indumentaria de nuestro Ejército, la índole de nuestras fiestas, el carácter de nuestras ceremonias y el proceder de las autoridades que dañan al pueblo las órdenes más inverosímiles; orden de arrodillarse en las solemnidades religiosas, orden para que se persigne la gente.

¿Dónde vio u oyó usted estas cosas insólitas, Albert Meglen? ¿Sería acaso soñando con venterías almohadas de la mala intención, una página de la buena literatura francesa?

Pero usted no sueña en su artículo de Casablanca, puesto que observa y discurre, usted, diáfano a su manera, Albert Meglen, y si sueña, debe reconocer, al menos, que sufre pesadillas porque, de otra forma, esa estampa que usted ha pintado del barrio chino de Barcelona, no se concibe. Nos queda, por de pronto, la duda elemental y humorística, de si se trata de un barrio o de un cuento, naturalmente en este caso, chino. ¿No estaría usted pensando en esos momentos en los arrabales parisinos de Montmartre o de

Montsori, donde es clásica esa estampa de pobreza y de miseria?

En las novelas de Víctor Hugo, hemos leído cosas parecidas, mejor escritas y no con tan mal gusto. No se había allí, claro está, de los guardias civiles, del estraperlo ni del terror falangista; pero está todo lo que pide la más exigente literatura de folletín que tanta emoción ha despertado en la burguesía y en las porteras.

Están las casas leprosas, los harapos sucios, y los niños raquíticos; las caras patibularias, las mujeres pálidas y la música de los organillos tocados precisamente por un cojo. Está todo lo que la cursilería y la estupidez de una época, pudo inventar para que los ojos y las conciencias falsas de un siglo ridículo, se llenaran, conmovedoramente, de lágrimas. Todo, menos la verdad de un nombre y de un barrio, bajo un cielo español donde no tienen cabida esas tonterías que usted dice.

Vamos, Albert Meglen, sea razonable. Piense un poco en su

Patria y déjenos en paz con la nuestra. Y si quiere pintar cuadros plásticos, de esos que le aseguren el éxito lacrimógeno en ediciones baratas, olvide Barcelona y haga memoria de lo que ha sucedido en París, en Toulouse, en Lyon, o en cualquiera otra de las ciudades de la dulce y desarticulada Francia, donde las gentes han pasado semanas sin comer, y cuando lo han hecho, ha sido carne de gato, en casas sin luz, sin gas y sin carbón; donde era un problema encontrar zapatos y vestidos y donde han quemado muebles para calentarse, mucha gente famélica que tiraba de frío en los inviernos.

Déjenos en paz con nuestros problemas y procure en la medida de sus fuerzas que a su nación se les arregle los que tiene planteados, que no son pocos. Piense en Francia y olvide a nuestra Patria. No se atormente pensando a dónde va España. El rumbo y los caminos a seguir son cosas exclusivamente nuestras. Lo que sucede de fronteras adentro es cosa que sólo atañe a los españoles.

Ciclo de conferencias sobre cuestiones hispano-marroquíes

Don Tomás García Figueras disertó ayer magistralmente sobre el tema: "Los españoles en Africa, en el siglo XIX"

Granada, centro del renacimiento de una cultura hispano-árabe, ejemplo del mundo

Ayer sábado, 12 de mayo, en la cátedra de Arte de la Universidad de Granada, ha pronunciado don Tomás García Figueras, delegado de Economía, Industria y Comercio, una interesantísima conferencia sobre el tema: "Españoles en Africa en el siglo XIX".

La afluencia de público era considerable como corresponde al prestigio del orador y a las entidades culturales, Universidad de Granada y Escuela de Estudios Arabes que han organizado estas conferencias.

Comenzó refiriéndose a la actualidad del tema de la puesta en valor de Africa, uno de los problemas mejor definidos y apremiantes en el cuadro de los que plantea la post-guerra, al interés de España en ese problema y a la necesidad de incorporar a las juventudes españolas al ideario de nuestra acción africana. El tema en toda su extensión es amplísimo; el de la conferencia, "Los españoles en Africa en el siglo XIX", trata sólo una faceta de él, siquiera muy interesante para las juventudes, porque muestra esfuerzos magníficos llenos de fe y de amor patrio que la anti-España hizo estériles.

Dividió el siglo XIX, el siglo propiamente de la exploración de Africa, en dos periodos que separa la constitución en Bélgica de la "Asociación para la exploración de Africa" (1876); el primer periodo tuvo un carácter preponderantemente científico, el segundo eminentemente político y de expansión. En el primer periodo estudió las figuras de Domingo Badia Leblich el Príncipe Ali Bey el Abbasi (1803-1807), Marcelino Andrés y Andrés (1830), José María de Murga y Mugartegui, el Hach Mohamed el Bagdadí o el Moro Vizcaino (1863-1870) y Joaquín Gatell y Foch, el Caid Ismael (1863-1879). Badia, Murga y Gatell exploraron en Marruecos y el último lo hizo de una manera especial en el S. O. marroquí (regiones del Tackna, Sus y Nún); Andrés en el Dahomey.



Exaltó la figura de Badia que puede parangonarse con las mejores de nuestra acción americana y del que ha podido decirse justamente que Lawrence envidiaría sus aventuras.

El segundo periodo se inicia con la constitución de la "Asociación para la exploración de Africa" que tiene pronto en España una filial, la "Sociedad Española" de derivarse la "Sociedad Española de Africanistas y Colonistas", que, con la "Sociedad Geográfica", había de tratar de encauzar la acción exploradora española en Africa por los mismos rumbos en los que se desarrollaba la europea.

A tal fin respondieron las exploraciones de Juan Víctor Abargues de Sostén (1828) a Etiopía; Bonelli, Alvarez Pérez, Cervera, Quiroga, etc. (1884 a 1886) al Sahara y al S. O. marroquí y la de Manuel Iradier y Buzi a Guinea. Destacó especialmente la fi-

gura de Iradier, ejemplo tan vivo para las juventudes españolas, por su juventud misma (hizo su primera expedición a Guinea con 21 años), por la tenacidad con que luchó con la incompreensión del Estado, por su fe en el mañana de la Patria; una vida breve (murió a los 47 años) llena de España y recorriendo el calvario que significaba ver cómo a través de las conversaciones de París que habían de terminar con el Tratado de 1900, el Estado español hacía estéril todo el esfuerzo de nuestros exploradores, vuelto de espaldas al interés nacional. Insistió en que las figuras de que se había ocupado eran solamente las más destacadas rindiendo un emocionado tributo de reconocimiento a las de tantos otros que nos son desconocidos y al esfuerzo económico de tanto español modesto como dejó, al servicio de Africa, su esfuerzo y su vida.

Subrayó cómo nuestro Glorioso Alzamiento Nacional nos ha traído de nuevo a la ruta perdida de nuestra grandeza histórica haciendo ya imposible el divorcio del Estado y de la auténtica conciencia nacional. Refiriéndose a Granada, exaltó la obra que en el campo del arabismo, de la historia, y en general, del pensamiento español respecto a Africa, habían realizado, también ante al indiferencia del Estado, tantos valores destacados españoles, señalando como

La Conferencia de San Francisco

Una misión militar investigará las actividades de Tito y Mihailovich en Yugoslavia

CARIOSO RECIBIMIENTO A LOS MIEMBROS DE LA DELEGACION ARGENTINA

San Francisco, 12.—Los delegados argentinos han sido recibidos cariñosamente por las autoridades a su llegada a San Francisco.

Garcano, como presidente interino de la delegación, fué recibido con los mismos honores que los demás jefes de delegaciones.

Los delegados iberoamericanos expresaron su satisfacción por que la Argentina se halle presente, si bien lamentaron que se haya incorporado un poco tarde.—EFE.

SE PIDE EL ENVIO DE UNA MISIÓN MILITAR A YUGOSLAVIA PARA QUE INVESTIGUE LAS ACTIVIDADES DE TITO Y MIHAILOVICH

San Francisco, 12.—El antiguo embajador de Yugoslavia en los Estados Unidos, Constantino Fotich, ha solicitado de Stettinius que se envíe una misión militar aliada a Yugoslavia para investigar las actividades de Tito y Mihailovich, pues dijo que el Comité central de las naciones de Yugoslavia declara que

sólo la presencia de las tropas aliadas, especialmente las norteamericanas, podrán evitar la propagación de la guerra civil en su país.

También ha solicitado que se investigue la situación de los prisioneros yugoslavos liberados por los aliados, que están sufriendo presiones de los representantes de Tito, para firmar un voto de adhesión al régimen de éste, antes de que se les permita regresar a Yugoslavia.—EFE.

SE ESTUDIA EL PROBLEMA DE LOS CONVENIOS DE REGIMEN INTERIOR

San Francisco, 12.—Los jefes de todas las delegaciones iberoamericanas, excepto la Argentina, se han reunido con el delegado mejicano, Padilla, invitados por este a fin de tratar de la cuestión de los convenios regionales.

Padilla, dijo a los periodistas después de la reunión, que el punto más difícil a tratar es el empleo de las fuerzas armadas en los conflictos exclusivamente de índole americana y señaló que el acta de Chapultepec dispone que los actos de agresión dentro del Continente se resuelva por consulta y en acción concertada con los países americanos, mientras que el plan de Dumbarton Oaks, establece que las disputas han de ser consideradas por el Consejo de Seguridad.

Añadió que no cree que esto sea una cuestión irreconciliable.—EFE.

Se va a crear la medalla de las Naciones Unidas

Servirá para premiar los servicios de todos los combatientes

Londres, 12.—El "Daily Mail" ha iniciado una campaña para la creación de la Medalla de las Naciones Unidas, condecoración que habrá de servir para premiar los servicios de todos los combatientes que se hayan distinguido en una unidad de acción durante la campaña.—EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa más surtida
Última novedades

figura cumbre a Ganivet, que tan hondo sintió la inquietud de la acción española en Africa y tan claramente vió los perfiles de esa obra. Terminó excitando a las juventudes a tener fe en la acción de España en Africa y expresando su anhelo de que Granada ocupe el destacado lugar que le corresponde en la obra del renacimiento de una cultura como la hispano-árabe, ejemplo del mundo.

J. Peiro Arta!
OCULISTA
ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO
Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar
Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN
CONSULTA DE CINCO A SIETE



DEPORTES

UNA JORNADA DECISIVA

Lo es la de esta tarde. Sobre todo en la División de Honor, donde pudiera resolverse todo... o casi todo. Cinco de los siete encuentros a celebrarse revisten un excepcional interés, una marcada trascendencia. Pueden darnos al ganador del título así como fijar los equipos que desciendan y el que promocione.

Son estos partidos los que tendrán como escenario los terrenos de Las Cortes, La Condómina, Cruz Alta, Sequíol y Los Cármenes. Del primero puede salir el viejo e histórico "Barsa" proclamado campeón. Le bastará y sobrarán con ganar al Atlético de Bilbao. En cuanto a los otros...

Sabadell, Granada, Murcia y Coruña, harán su último y desesperado esfuerzo a fin de escapar de esos tres últimos y tan desagradables lugares de la tabla y para los que son firmes candidatos. Aunque los tres primeros juegan en casa, no es conveniente olvidar que serán visitados por un Español que necesita asegurar su clasificación, por un Valencia que no está dispuesto a alejarse de los primeros puestos y por un Real Madrid que, aunque escasas, aún cuenta con probabilidades de adjudicarse el título a poco que el Barcelona no sume dos puntos más a su bien repleto casillero. Juzgare el propio lector las graditudes de sabadellenses, granadinos y murcianos. Y las terribles consecuencias de a estas alturas, un nuevo tropiezo en su propio feudo.

Mientras tal sucede, el Coruña buscará en Sequíol, ansiosa y tenazmente, su tabla de salvación, dando la batalla a un Castellón que no es equipo muy propicio a grandes reveses en su

LA VUELTA CICLISTA A ESPAÑA

Cinco corredores entraron en el pelotón de cabeza en la meta de Badajoz

Badajoz, 12.—A las doce y diez llegaron a Badajoz los corredores que toman parte en la Vuelta Ciclista a España.

En el pelotón de cabeza entraron Gual, Jimeno, López, Palmas y Capot.

El horario fué de tres horas 47 minutos, 2 segundos.

Poco después entraron Fombellida, Pastos, Rodríguez, Miró, Gutiérrez, Berrendero, Morán, Peiró Martínez Expósito, Sancho, Olmos, Costa etc.—ALFIL.

campo y que como es lógico suponerá guerrá mantenerse en un discreto lugar al finalizar el torneo. Como los anteriores, este encuentro nos aclarará muchas cosas. Toda ello mientras Aviación y Sevilla se enfrentan en el Metropolitano y el Gijón y el Oviedo lo hacen en El Molinón, en partidos que nada nuevo reportarán y cuyos resultados poco o nada interesan al aficionado y a la propia competición.

Aunque no en la misma proporción, también hay partido decisivo en la Segunda División, donde únicamente está decidido que el Baracaldo descienda. Hércules, R. Sociedad y Alcoyano realizan su última salida y cierran en ellas sus esperanzas de ascenso. Si tenemos en cuenta que los allicantinos visitan a un Constancia amenazado por el descenso y que los alcoyanistas van a la madriguera de un Xerez que aún cuenta entre los que pudieran promocionar, huelga resaltar el interés de estos encuentros que se ventilarán en Es Cos y Domecq, a los que no le va en zaga el Ferro-Mallorca, del Infiernillo, decisivo también, para gallegos y mallorquines.

Jornada, en fin, muy interesante y emotiva, que puede colmar de gozo a unos y de desesperación a otros. Esto es lo que nos ofrece el Campeonato Nacional de Liga en su penúltima jornada, a sólo una fecha de que todo haya terminado.

Esperemos ahora a conocer sus resultados.—P.



"Pueden reirse de buen humor! Cuidan sus dientes con "Dentichlor" El dentífrico de calidad

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5
General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3
Antiguo callejón de la Botica

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Temperatura máxima: 24'4 a las 18.
Idem mínima: 16'2 a las 6'30.
Idem media: 18'8.
Presión barométrica: 758'0 milímetros.
Humedad relativa media: 6'62.
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad del viento: 38 kilómetros por hora.
Horas de sol: 12'10.
Luz en las 24 horas: 00.
Cielo: algo nuboso.
Estado del mar: rizada.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Gran GARAJE CENTRAL

Linares 9

Se hacen abonos mensuales por estancia. Limpieza general con o sin servicio a domicilio

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléf. 274
Media botella **MORILES**, 7,00 pts.
id. id. **FINO MIURA**, 6,00 id.
id. id. **AGUSTIN**, 7,50 id.
vino embotellado **ALVEAR CB** y **PELAYO** a 8 y 9 pts. media botella.

Tapas selectas y variadas.

Molinos, tostadores, etc.

VICTOR GRUBER BILBAO

Delegación en Ceuta: Apartado 18. Teléfono 558.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Perez Galdós, 13. - Teléfono, 3-0-2

EL REGRESO

Esta noche las nueve, hará su entrada en la población de regreso a Ceuta que ha acompañado San Isidro en su visita a campos algecireños, el itinerario que se seguirá es el siguiente: Villa Vieja, Plaza Don Juan de Prím, Eduardo Dato, General Castaños, José Antonio Primo de Rivera, Plaza del Generalísimo Franco (en todo su perímetro), Santísimo, Regino Martínez, Avenida General Sanjurjo, Calvario, José Román, San Antonio, Gloria y Plaza de San Isidro.

NUEVO JEFE DEL CENTRO DE TELEGRAFOS

Hemos recibido atento saludo de ofrecimiento del nuevo jefe de este Centro telegráfico, don Fernando García y Domínguez.

Agradecemos este ofrecimiento al que correspondemos con gran cariño, deseándole muchos aciertos en su cargo al mismo tiempo que nos ofrecemos para todo cuanto pueda serle útil.

TRIDUO EN HONOR DE SAN ISIDRO

Durante los días 13, 14 y 15, se celebrará un solemne triduo en honor de San Isidro Labrador, en la iglesia parroquial del mismo nombre.

El día de San Isidro, se celebrará una solemne función religiosa.

DEPORTES

El Algeciras empató a dos tantos con la Electro-Mecánica de Córdoba

Debido a ganar el equipo local, que desde luego jugó más que el visitante, pero su falta de tacto y nerviosidad, dió por resultado el que el marco no fuera perforado las veces que lo debía.

Dos tantos uno por cada parte fueron marcados en cada tiempo; en el primero, a los tres minutos, marca la Electro y a los seis el Algeciras, por obra de una estupenda jugada y tiro de voleo de Eduardín.

En el segundo tiempo, marca la Electro-Mecánica su segundo gol de penalty y a los cuatro y seis minutos es Domínguez el

Depositaría Especial de Hacienda. - Ceuta

Libramientos al pago:
Banco Español de Crédito, 49.142'37.
Don Benito Alonso Díaz, 4.270'95.
Don Eduardo Suances Jáudenes 1.476'64.
Ayuntamiento de Ceuta, pesetas 21.838'94.
Señora Mena y Reina, pesetas 439'09.
Ferrocarril Larache-Alcázar 13.947'07.
Don José Gargallo Vea, pesetas 2.940'57.
Ceuta, 12 de mayo de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

que dió un fuerte cañonazo obtiene nuevamente el empate.

El arbitraje a cargo del señor Málaga, adolece (Francisco) de defectos, entre ellos el de anular un tanto al Algeciras y asimismo no ver un par de penaltys.

Aparte de esto, y como decimos antes, es imperdonable que el equipo local no ganase aún a pesar de la fuerte presión que tuvo durante toda la tarde.

En el segundo tiempo, sufrió la fractura de la tibia el jugador cordobés Juan Romero, defensa, a causa de un encontronazo con el extremo izquierda algecireño Carrasco.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio

Dió a luz con toda felicidad un niño, segundo fruto de su matrimonio, la señora de don Juan Orozco Peinado, amigo nuestro.

Tanto la madre como el recién nacido, gozan de perfecto estado de salud. Nuestra sincera felicitación por el fausto acontecimiento familiar.

Montilla.

Feria Nacional del Libro

La prensa española se ha hecho eco de los trabajos preparatorios de la Feria Nacional del Libro, que en la actualidad se monta en la Avenida de Calvo Sotelo, de Madrid. Es sencillamente magnífico contemplar el auge alcanzado por estas manifestaciones de la cultura patria, después de nuestro Glorioso Movimiento Nacional. A la exposición de la Industria Eléctrica, recientemente clausurada y que Madrid ha visitado y elogiado merecidamente, sigue esta Feria Nacional del Libro, y en ambas queda patentizada la preocupación del Nuevo Estado por todas las manifestaciones que supongan perfeccionamiento en la industria y expansión del libro español.

Los organismos rectores del libro español, Vicesecretaría de Educación Popular, que siempre ha prestado una decidida ayuda a las iniciativas del I. N. L. E.; el Sindicato Vertical del Papel, Prensa y Artes Gráficas, con sus múltiples actividades alrededor de la industria gráfica, edición y libro; el Gremio Sindical de Libreros, que labora por el prestigio del libro con sus "Semanas de autor", dan, ya, anticipadamente, la garantía de un éxito logrado, superior si cabe que el obtenido en las anteriores, a esta Feria Nacional del Libro, 1945, que podría muy bien ser substituída la "primera Feria de la Paz".

Anúnciese en EL FARO

Dr. Peidro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.

Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología.

Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenientes

Cónsul Maróthy, 12-2.-1.-Teléfono 112, TET JAN.

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1. primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

TETUAN

PRIMERA COMUNION

En la capilla del colegio de los Marianistas hizo su primera Comunion el día de ayer el niño Manolito Fernández Negra, hijo de don Manuel Fernández. Nuestra enhorabuena.

Delegación de Economía, Industria y Comercio

CONCURSO

Acordada por la Junta Económica de la Delegación de Economía, Industria y Comercio la adquisición del Mobiliario que a continuación se relaciona, se saca a concurso entre los Industriales a quienes pueda interesar.

Las proposiciones serán entregadas por el Servicio de Administración y Contabilidad de esta Delegación en el plazo de quince días a partir de la publicación del presente anuncio.

RELACION QUE SE CITA

- Estufas ... 7
Ventiladores ... 2
Lámparas de mesa ... 1
Clasificadores de expedientes con 10 bandejas ... 3
Armarios de dos cuerpos, uno para librería y otro con bandejas para clasificación de expedientes, puertas de madera ... 2
Fichero metálico con cuatro cajones para archivo de expedientes ... 1
Máquinas de escribir ... 2
Máquinas de sumar eléctricas ... 2
Camas metálicas ... 2
Mantas ... 20
Sábanas terminadas ... 56
Fundas de almohada ... 36
Colchas ... 7
Colchonetas con almohada ... 4
Tohallas ... 16
Tetuán, 8 de mayo de 1945.
EL DELEGADO
Tomás García Figueras.-Rdo.

PODEROSAS FUERZAS norteamericanas desembarcan en la costa norte de Mindanao

Se pretende cercar a las tropas japonesas que se delienden al sur de Filipinas

Guam, 12. — El X ejército norteamericano atacó el viernes por la mañana, avanzando un kilómetro a lo largo del frente meridional de Okinawa, dice el comunicado de Nimitz.

El avance se efectuó a pesar de los constantes ataques aéreos japoneses y de los esfuerzos hechos por los nipones para infiltrarse en las posiciones norteamericanas durante la noche.

La aviación nipona averió a

tres barcos de guerra ligeros de los Estados Unidos.

Se derribaron más de cuarenta aparatos japoneses. — EFE.

Manila, 12. — Poderosas fuerzas norteamericanas han desembarcado en la costa norte de Mindanao. El objeto de las operaciones es acorralar a las tropas japonesas que aún se defienden al sur de Filipinas.

Los desembarcados han avanzado ya ocho kilómetros por el interior. — EFE.

Noticias de todo el mundo

UN SUBMARINO ALEMAN FRENTE A LAS COSTAS DE CHILE

Santiago de Chile, 12. — Frente a la costa norte de Chile ha aparecido un submarino que ha sido divisado por un avión chileno.

El submarino, al verse descubierta se sumergió rápidamente.

Se cree que se trata de un submarino alemán que ignora que la guerra ha terminado.

La radio chilena ha emitido mensajes en varios idiomas que se supone que habrán sido captados por el submarino.

También se han dado instrucciones para que cualquier navío de guerra que lo encuentre, lo hunda si se niega a rendirse, internando a la tripulación. — EFE. DE GAULLE RECIBE A DALADIER

París, 12. — De Gaulle ha recibido a Daladier, celebrando una larga conversación. — EFE.

EL GOBIERNO DE BELGRADO PEDIRA LA EXTRADICION DEL ALMIRANTE HORTHY

Londres, 12. — Radio Yugos-

lavia anuncia que el gobierno de Belgrado va a pedir la extradición del almirante Horthy y del antiguo jefe del gobierno Bardossy como criminales de guerra. — EFE.

1.000 POLACOS SE ESTABLECERAN EN FRANCOFORT DEL ODER

Nueva York, 12. — Radio Lublin ha anunciado que más de mil polacos saldrán de Lodz dentro de breves días para establecerse en Francofort del Oder, 53 kilómetros al este de Berlín, donde tendrán puestos en el Gobierno, en el comercio, en la industria y en las comunicaciones de la localidad. — EFE.

OFICIALES DE LA MARINA ALEMANA LLEGAN A UNA BASE NAVAL DE ESCOCIA

Londres, 12. — Nueve oficiales de la Marina alemana han llegado por avión a una base naval de Escocia, para reunirse con el Comité de oficiales británicos y noruegos y transmitir a éstos información referente a los campos de minas y otros informes secretos, a fin de que las marinas inglesa y noruega puedan llegar a Noruega lo antes posible. — EFE.

MORAWSKI HA DIMITIDO

Londres, 12. — Radio Moscú anuncia que Morawski, ha dimitido en su puesto de presidente del Consejo de Ministros de gobierno polaco de Varsovia. — EFE.

SE SUICIDAN DOS MIEMBROS DEL GOBIERNO QUISLING

Londres, 12. — El ministro de Seguridad en el Gobierno Quisling, Jonás Lel y Rogstadt, jefe de la policía, se suicidaron ayer tarde en Linca. — EFE.

UN DISCURSO DEL EMBAJADOR DE LOS EE. UU. EN BUENOS AIRES

Nueva York, 12. — Braden, nuevo embajador de los Estados Unidos en Buenos Aires, ha pronunciado un discurso al final de almuerzo que le fué ofrecido en la Cámara de Comercio americana.

Dijo que estaba dispuesto a trabajar incansablemente porque se practicara una política de buen vecino con respecto a sí mismo y respecto al derecho de los demás.

En parte, añadió, puedo asegurárselos que los EE. UU. no cambiarán de principios después de la derrota del Japón. — EFE.

DIPLOMATICOS NIPONES PRISIONEROS

Cuartel general del VII Ejército de los Estados Unidos, 12. — El embajador japonés en Alemania, general Hiroshi Oshima, su esposa y ciento cincuenta diplomáticos nipones, se hallan bajo la custodia del VII Ejército, se anuncia oficialmente.

En igual situación se encuentran 150 altos jefes ministeriales del III Reich, entre ellos el ministro de Economía, Dr. Funk y el director general de Comunicaciones de Alemania, Dr. Lamters. — EFE.

EL GOBIERNO CHECOSLOVAICO HA CELEBRADO SU PRIMER CONSEJO

Praga, 12. — El gobierno checoslovaco ha celebrado su primer Consejo en Praga, decidiendo la supresión del Consejo Nacional y la creación de Comités provinciales en Bohemia y Moravia, anuncia la Radio de Praga. — EFE.

El aeropuerto de San Pablo, será habilitado para el gran tráfico aéreo entre España y los EE. UU.

Sevilla, 12. — El aeropuerto civil de San Pablo, situado a un lado de la carretera Sevilla-Carmona, va a ser habilitado inmediatamente para el gran tráfico aéreo de enlace con toda España y principales líneas extranjeras a Norteamérica.

A este fin se realizarán obras de excepcional importancia y especialmente se construirá una gran avenida desde el barrio de la Trinidad en Sevilla, hasta el citado aeropuerto, que tendrá de ocho a diez kilómetros de longitud.

Estas obras las realizará la Jefatura de Obras Públicas de Sevilla. — CIFRA.

El mariscal Petain, ha sido por segunda vez interrogado

París, 12. — Petain ha sido interrogado por segunda vez en Mont Rouge.

El mariscal se negó a contestar sin que se hallara presente su abogado. Pe-ain manifestó que había escogido como abogado al antiguo presidente de la Asociación de abogados. — EFE.

Goering, Hess y Himmler, incluidos en la lista de criminales de guerra

París, 12. — Goering, Rudolf Hess y Himmler, han sido ya incluidos en la lista de criminales de guerra de las Naciones Unidas y existen grandes posibilidades de que corra la misma suerte de que corra la misma suerte Doenitz, comunica el correspondiente de la Prensa combinada, basado en informaciones dignas del mayor crédito.

Añade que no menos de cuatro millones de alemanes, tendrán que responder de la guerra, si el proyectado plan de castigo de conjunto se lleva a cabo. Goering tendrá que comparecer en seguida ante el Tribunal Internacional.

Actualmente se procede al estudio del mecanismo que han de crear las Naciones Unidas para fijar la culpabilidad o inocencia de las figuras nacionalsocialistas.

Se sabe que los juicios serán públicos a fin de que el pueblo alemán se convenga de la culpabilidad de los acusados.

Ninguna nación neutral estará representada en el tribunal. — EFE.

HIMMLER ESTA PRISIONERO DE LOS BRITANICOS

Nueva York, 12. — El co-

responsal en París de Columbia Broadcasting System, anuncia que Himmler se encuentra en poder de los británicos.

Al parecer, dice que el ex ministro del Interior, quedó arrestado en una localidad de la zona de Flensburg, por orden del almirante Doenitz, y luego se entregó a las fuerzas aliadas. — EFE.

En el sector de Irawadi continua el avance de los aliados

Cuartel aliado, 12. — Comunicado:

“En el sector de Irawadi nuestras tropas han continuado avanzando hacia el sur desde Promé, venciendo la oposición enemiga.

Al este de Toungoo, nuestras tropas tropiezan con una tenaz resistencia. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Unidades del Ejército de los EE. UU. embarcan para el Pacífico

París, 12. — Se encuentran en camino hacia los puertos franceses las unidades del Ejército de los EE. UU. que embarcarán para el Pacífico, según un correspondiente de la Prensa combinada americana. Los primeros trasladados son las unidades de servicios que salen a preparar el camino que han de seguir las fuerzas veteranas que tan decisivamente contribuyeron al éxito sobre Alemania. — EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a ple de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Fernando Bertuchi MEDICO CONSULTA DE 6 a 8 G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tlno. 831. - TETUAN

Guía Oficial de Tetuán - 1945 de próxima aparición. Publicidad adecuada en sus 400 páginas, profusamente ilustradas. Ediciones Hispano-Marroquíes, Apartado 54, Teléfono 2042, TETUAN.

Banco Hipotecario de España

Préstamos amortizables con primera hipoteca, a largo plazo, sobre fincas rústicas y urbanas, con facultad de reembolsar en cualquier momento, total o parcialmente, el capital que se adeude.

Agencia de préstamos para el Banco Hipotecario de España, Teniente Arrabal, 3, 3.º. Ceuta.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA NOCHE CEUTA Y DE OTROS DIAS

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MELLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

Donald Nelson presenta la dimisión de su cargo
Fué aceptada por Truman



Washington, 12. — El presidente Truman ha aceptado la dimisión de Donald Nelson como representante personal del presidente de los EE. UU. en las misiones yanquis cerca del gobierno de los aliados.
Edwin Locke, ayudante de Nelson, ha sido designado para sustituirle. — EFE.

QUISLING

sufre perturbación mental
Siente megalomanía o delirio de grandeza

Oslo, 12. — Un médico de la policía noruega ha declarado que Quisling sufre cierta perturbación mental, pero no lo suficientemente intensa para escapar al juicio en que se decidirá su vida. Se cree que Quisling sufre megalomanía o delirio de grandeza. Se pasa el día dando órdenes y hace patente su queja por la falta de consideración a su alta categoría. Todavía se considera jefe y presidente de su país. — EFE.

Soldados británicos internados por los japoneses, mueren de inanición

Cuartel aliado del Asia sur-oriental, 12. — La tercera parte de los soldados británicos internados por los japoneses en Bir-

Miles de alemanes huyen hacia el oeste a través de Checoeslovaquia

Se dirigen a las líneas norteamericanas para evitar su caída en poder de los rusos

Londres, 12. — Miles de alemanes (hombres, mujeres y niños), huyen hacia el oeste, a través de Checoeslovaquia, en toda clase de medios de transportes, incluso andando, para dirigirse a las líneas norteamericanas y evitar su caída en poder de los rusos.
Detrás de ellos, grupos de la

desorganizada Wehrmacht, cubren la retirada, enfrentándose con las vanguardias soviéticas. 60.000 fugitivos han recorrido ya kilómetros y kilómetros con precipitación indescriptible y presas de pánico, mientras que las tropas rusas les persiguen. — EFE.

Felicitación de la Diputación provincial de La Coruña al Caudillo

La Coruña, 12. — El presidente de la Diputación provincial ha cursado al jefe de la Casa civil de S. E. el Generalísimo un telegrama que dice: "Ruégole ex pre se S. E. fervorosa adhesión esta Corporación en el momento de la guerra Europa por sabida política neutralidad al Caudillo que nos permite mirar esperanzados porvenir nuestra amada España". — EFE.

Película sobre los campos de concentración

Se exhiben a los prisioneros alemanes que se encuentran en los Estados Unidos

Washington, 12. — Más de 343.000 prisioneros alemanes que se encuentran en los Estados Unidos asistirán a la exhibición de películas en las que se revelan los horrores de los campos de concentración alemanes.
Las películas han sido dobladas en alemán. — EFE.

A las 96 horas del día "V" Scherner ofrece resistencia fanática en Checoeslovaquia

Londres, 12. — A las 96 horas después del día "V", dice la agencia Reuter que los restos del ejército del mariscal Scherner, siguen ofreciendo una fanática resistencia en Checoeslovaquia.
Las fuerzas de Kohler y de Malonowski, después de enlazar al sur de Praga, operan contra aquel ejército, del que al cabo

de dos días hicieron prisioneros a la mayor parte de los 560.000 hombres que lo integraban.
Las tropas que aún resisten se encuentran en la zona comprendida entre los ejércitos rusos y los norteamericanos, debiendo terminar la limpieza de la misma al efectuarse el contacto de los dos grupos. — EFE.

STALIN va a juzgar a los políticos polacos

El proceso será público y a él asistirán los observadores aliados

Londres, 12. — El "Sunday Times" informa que Stalin ha dirigido una carta a Churchill exponiendo las acusaciones rusas contra los jefes políticos polacos que se hallan detenidos en Rusia.
En la comunicación, Stalin

da seguridades desde que el juicio será público durante los primeros días de la asistencia de los observadores aliados. — EFE.

Una ola de suicidios se extiende por el Ejército alemán en Checoeslovaquia

Londres, 12. — Una oleada de suicidios se extiende por el ejército alemán en Checoeslovaquia.
Numerosos alemanes se han suicidado después de conducir hasta las líneas americanas, al este de Pilsen, las fuerzas a su mando. — EFE.

El ex komprinz de Alemania fué siempre partidario del acercamiento a Francia

Prisionero de los franceses, ha declarado su admiración a Mussolini

Londres, 12. — El ex komprinz de Alemania que fué hecho prisionero por las tropas francesas ha hecho unas declaraciones en las cuales afirmó que los alemanes cometieron una locura al seguir a Hitler y que él siempre ha sido partidario de llegar a una inteligencia con Francia.
Añadió que ya antes de 1914

había aconsejado a su padre, el ex kaiser Guillermo II, en este sentido, pero no había sido escuchado. Refiriéndose a Hitler dijo que el Führer no comprendía la mentalidad francesa ni británica.
"Yo le ví dos o tres veces y le aconseje, de modo muy especial que procurase un acercamiento hacia Francia y no continuase la persecución de católicos y judíos".
Habló elogiosamente de Mussolini y dijo que era uno de los más grandes inteligencias del mundo, pero carecía de hombres y medios para llevar a cabo su política". — EFE.

DIETRICH, prisionero



Londres, 12. — Según comunican del Cuartel general del III Ejército de los EE. UU., se ha hecho prisionero el jefe del Cuerpo blindado de las SS, que se enfrentó en Normandía con las SEPP, Dietrich, uno de los directores del Partido Nacional-socialista. — EFE.

¡RAPIDO TRABAJO!...
... con esmaltes sintéticos "TITANLUX"
Algo nuevo muy superior a los esmaltes nitrocelulósicos, que le asombrará por su economía, duración, rapidez de secado y poder cubriente.

Distribuidores exclusivos para todo MARRUECOS
CASA PARRES
TETUAN

Al cerrar

¿Ha comunicado Stalin a Truman y Churchill que no pueden entenderse sobre la cuestión polaca?

Washington, 12. — El secretario de Estado interino, Grew, ha desmentido las informaciones periodísticas según las cuales Stalin ha comunicado a Truman y a Churchill que no hay posibilidad de que Rusia y los aliados occidentales colaboren.
En los círculos políticos de la capital norteamericana se manifiesta que Stalin ha estado en relación directa con Truman sobre la cuestión polaca.
El departamento de Estado no ha querido confirmar ni negar la información de que Stalin ha dirigido un mensaje a Truman diciéndole que es inútil proseguir la discusión del problema polaco sobre la base actual. — EFE.